

Rencontre au Château de différents acteurs en vue de sauver le mouvement junior de Neuchâtel Xamax

Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports (DECS), a invité dimanche matin 29 janvier 2012 au Château de Neuchâtel l'ensemble des acteurs qui se sont mobilisés ces derniers temps pour sauver le mouvement junior de Neuchâtel Xamax.

A cette occasion, était présente la délégation suivante : la conseillère communale Françoise Jeanneret, responsable des sports de la ville de Neuchâtel, un représentant de la Swiss Football League (SFL), Gilbert Facchinetti, Michel Favre, Skander Agrebi, Matthieu Cochet, Daniel de Martini, Michaël Frascotti, Pascal Holliger et Alain Stritt.

La discussion s'est concentrée sur deux volets. Tout d'abord, les différents acteurs présents ont voulu connaître les dispositions réglementaires de l'Association Suisse de Football (ASF) en vigueur pour un tel cas et les exigences de la SFL et de l'ASF pour pérenniser le mouvement junior et principalement pour qu'il puisse terminer la saison 2012. Deuxièmement, il a été discuté de trouver une solution pour que Neuchâtel Xamax soit représenté par un seul organe qui puisse défendre à la fois le mouvement junior et permettre de reconstruire une première équipe dont l'avenir a été évoqué.

Les deux groupes qui avaient œuvré de manière séparée pour la même cause travailleront à l'avenir main dans la main dans l'intérêt du club. Ils souhaitent créer une structure indépendante pour le mouvement junior sous la forme d'une fondation. Les aspects financiers pour terminer la saison ont aussi été évoqués et une solution pourrait être trouvée très rapidement.

Pour de plus amples renseignements:

Gilbert Facchinetti

Philippe Gnaegi, conseiller d'Etat, chef du DECS

Françoise Jeanneret, conseillère communale à Neuchâtel

Michel Favre

Pascal Holliger

Skander Agrebi

Neuchâtel, le 30 janvier 2012